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Salomé Adroher Biosca, es Directora General de Servicios para la Familia y la Infancia
del Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, desde enero de 2012. Ayer
asistió, como invitada, a la Gala de Premios Diaconía , donde Actualidad Evangélica
tuvo la oportunidad de realizarle una breve entrevista con motivo de este acto.

  

Salomé Adroher, directora General de Servicios para la Familia y la Infancia, ayer, en la Gala
de Premios Diaconía 2013 | FOTO: M. Gala

  

Actualidad Evangélica: ¿Cómo se valora el desarrollo de una plataforma como Diaconía
desde la

Administración?
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https://www.actualidadevangelica.es/index.php?option=com_content&amp;view=article&amp;id=6183:el-voluntariado-evangelico-tuvo-su-cita-anual-en-la-gala-de-premios-diaconia&amp;catid=46:actualidad
http://www.diaconia.es/
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Salomé Adroher: Diaconía tiene una larga relación con esta Dirección General a la que sirvo
porque en ella se proponen las subvenciones del IRPF para fines de interés social, y esta
organización (Diaconía) desarrolla una importante labor social. Este año, particularmente, con
la situación en la que nos encontramos, tanto el Presidente del Gobierno como la Ministra
señalaron que la prioridad de estas subvenciones deberían ser la urgencia social y la inclusión
social, así como la infancia y familia. Diaconía presentó un proyecto dirigido a la urgencia social
que se valoró muy positivamente por esta Dirección General y, dado que coincidía con la
prioridad de emergencia social en las políticas del Gobierno de España, se propuso una mayor
dotación presupuestaria en la financiación.

  

AE: ¿Qué tan decisiva es la intervención de las ONG en la acción social en tiempos de
crisis?

  

S.A.: La intervención del Tercer Sector (el de las organizaciones no gubernamentales) en la
acción social está teniendo en esta época una importancia fundamental. Siempre lo ha tenido,
pero en estos momentos su importancia es decisiva. Aunque también son muy importantes el
Primer Sector (la Administración), y el Segundo Sector, que son las empresas, que no hay que
olvidar su parte desde la Responsabilidad Corporativa, para que la nuestra sea una sociedad
más equilibrada e inclusiva.

  

Pero el Tercer Sector está siendo en este momento muy especial y por eso el Gobierno de
España está reforzando la financiación a las iniciativas que el Tercer Sector desarrolla, tanto a
través de subvenciones, como a través del Plan de Pago a Proveedores donde se ha incluido a
las ONG, además de la interlocución con las mismas. Hemos creado una Mesa de Diálogo Civil
con la Plataforma del Tercer Sector y Acción Social, reconociendo a las ONG un estatus de
interlocución con el Gobierno, por la labor que desempeñan.

  

AE: Estamos en la Gala de Premios Diaconía 2013. ¿Qué tan importante es premiar y
reconocer la labor de los voluntarios?

  

S.A.: La promoción del voluntariado es fundamental. Y además, justamente esta misma
semana hemos tenido el XVI Congreso del Voluntariado en Pamplona... Y si echamos la
mirada atrás, del 1996 que fue la Ley del Voluntariado hasta ahora, el crecimiento de la
actividad voluntaria, la diversificación, la importancia de la participación civil y la conciencia de
la sociedad española en que tenemos que "arrimar el hombro" de alguna manera, es
espectacular. Entonces, visibilizar esto a través de premios es importantísimo, porque es poner
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en valor a las personas que, de forma altruista, intentan mejorar la vida de los demás.

  

AE: Muchas gracias.

  

Fuente: Actualidad Evangélica / Jorge Fernández
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